

Integrantes: maria carenas, jorge cuevas. Nicolás alvarez. Williams medel

comienzo de las redes sociales

Varios han sido los fines que han movido la creación de redes sociales a través del tiempo. Desde 1997 hasta hoy el más representativo ha sido diseñar un lugar para el encuentro de miles de personas que tengan intereses en común.

a. En 1997 se creó Sixdegrees, este fue el primer servicio que permitió crear un perfil en la Web, agrupar a los contactos directos e intercambiar mensajes con ellos.

Redes Sociales

Un servicio de red social es un medio de comunicación social que se centra en encontrar gente para relacionarse on-line. Están formadas por personas que comparten alguna relación, principalmente de amistad, mantienen intereses y actividades en común, o están interesados en explorar los intereses y las actividades de otros.

Típica estructura de un servicio de redes sociales.

Básico: En general, estos servicios de redes sociales permiten a los usuarios crear un perfil para ellos mismos.

Características adicionales: Algunas redes sociales tienen funciones adicionales, como la capacidad de crear grupos que comparten intereses comunes o afiliaciones, subir videos, y celebrar debates en los foros.

Modelo de negocios: Pocas redes sociales actualmente cobran por los Miembros. En parte, esto puede ser debido a la creación de redes sociales, que es un servicio relativamente nuevo, y el valor de su uso no se ha establecido firmemente en los clientes. Empresas como MySpace y Facebook venden publicidad en línea en su sitio Web

Aplicaciones

Aplicaciones de negocios: Las redes sociales conectan personas a bajo costo, lo que puede ser beneficioso para los emprendedores y las pequeñas empresas que buscan ampliar su base de contacto. Estas redes suelen actuar como una herramienta de gestión de las relaciones con los clientes para empresas que venden productos y servicios.

Aplicaciones médicas: Las redes sociales están empezando a ser adoptadas por los profesionales de la salud como un medio para la gestión de conocimientos institucionales, difundir los conocimientos y para poner de relieve los médicos y las instituciones

Entre las redes sociales mas utilizadas por la gente y que causaron mas impacto están:

Facebook: Lanzado el 4 de febrero de 2004
y creado por Mark Zuckerberg

Twitter: Lanzado el 15 de julio del 2006
y creado por Jack Dorsey.

Windows Live Messenger: lanzado el 22 de julio de 1999
(Su primera versión) y fue creado por la empresa Microsoft.

Youtube: Fue fundado en febrero de 2005
por tres antiguos empleados de PayPal:
- Chad Hurley,
- Steve Chen
- Jawed Karim.

Como inscribirse en una

red social (Youtube)

Primero ir a la pagina www.youtube.com.

Luego Dar Clic A la opción Crear Cuenta.

Introducir Datos personales como:

Nombre, Apellido, Nombre de usuario, Contraseña, Fecha de nacimiento, Sexo, Teléfono móvil y Dirección de correo alternativo.

Luego Introducir un captcha que es para demostrar que no eres un robot.

Luego aceptar las condiciones de servicio y listo